

## **Le fracturan el cráneo**

Escrito por Comunicado

Domingo 30 de Octubre de 2011 16:53

---

NOGALES, Son., 30 de Octubre del 2011.- La Policía Estatal Investigadora intenta dar con él o los responsables de las lesiones que presenta un hombre no identificado que se halla inconsciente en un hospital local.

Fue a las 02:30 horas de hoy cuando los elementos de la PEI tuvieron conocimiento del ingreso de esta persona al hospital, que presenta fractura de cráneo en parental izquierdo.

Las primeras indagatorias establecen que la víctima fue encontrada por elementos de la Policía Municipal en calle Bacerac entre Michoacán y Mazatlán, colonia Pueblo Nuevo, y llamaron a una unidad de la Cruz Roja para trasladarlo a que recibiera atención médica.

Agentes de la Estatal Investigadora se encuentran indagando para establecer la identidad del hoy lesionado, esclarecer cómo sucedieron los hechos y dar con él o los presuntos responsables.